

## 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。会員の皆様方におかれましては、当連盟の事業運営に多大なるご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスの感染収束には至らずとも、市内でのコロナワクチン接種対象者の接種率は9割となり、感染症対策の徹底が功を奏し、秋以降、人流を過度に抑えることなく経済活動を行いながら、感染状況は比較的低い水準が維持されてきました。

当連盟でも、対馬市と壱岐市の観光基盤を維持するため、ふるさとで“心呼吸”の旅キャンペーンを適用した相互交流促進プランを販売し、両市民で954名の方にご利用いただきました。また、市内の飲食店・タクシー事業者向けの経済対策として、長崎県民限定『お食事+タクシー日帰りプラン』を企画し、1,247名の方にご利用いただきました。現在、ふるさとで“心呼吸”の旅キャンペーンは、対象地域を隣県まで拡大し実施されておりますが、年末にはオミクロン株の感染が確認され、予断を許さない状況であることに変わりはありません。観光事業は依然として厳しさを増す中、観光関連事業の皆様と連携し、できる限りの情報発信に努めてまいります。

結びに、コロナ禍の一日も早い収束と、皆様にとって健やかで、実り多き一年となります様、ご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



壱岐市観光連盟  
会長 長嶋 立身

## 12月の活動報告

### ■営業推進部会 北九州・大分・熊本・鹿児島

12月20日から2泊3日の行程で福岡市内、北九州・大分・熊本・鹿児島の3班に分かれ旅行会社を対象に営業活動を実施いたしました。国の地域観光支援事業の隣県拡大やGOTOトラベルの再開を見据えた旅行会社訪問となり、壱岐への誘客・「しま旅」助成金のご案内を致しました。隣県の旅行会社は勿論、隣県外の県に関しても使えるようになったら是非利用したいとの声も頂き、旅行商品の造成に努めて参ります。

### ■広島・岡山 教育旅行セールス

12月21日から2泊3日の行程で教育旅行誘致に向け、市内教育旅行受入団体と市役所観光課との合同で広島市・福山市・岡山市の旅行会社を訪問しました。

新型コロナウイルスによる教育旅行への影響や学校から旅行先への要望事項などのヒアリングと併せて壱岐の受入体制や補助金について説明をいたしました。今回は旅行会社のみでしたので、今後学校訪問も計画し、壱岐の認知度向上を目指して参ります。

## ■観光連盟からのお知らせ

### ■隣県民限定「壱岐しま旅体験プラン」・「IKI 壱岐日帰りレンタカー付プラン」販売スタート

1月3日より長崎・福岡・佐賀・熊本県民の方限定のプランを販売しております。このプランは「ワクチン・検査パッケージ」適用となっております。

「壱岐しま旅体験プラン」はお一人様1泊あたり最大15,000円相当のクーポンが付き、「IKI 壱岐日帰りレンタカー付プラン」はお一人様3,000円相当のクーポンが付いています。

いずれのプランもお得にご利用いただけますので、是非ご来島予定の皆様へお知らせください。



## ■1月～3月イベント（予定）

### 2月

- 19日・20日 壱岐アイランドカップ サッカー大会
- 26日・27日 壱岐市長旗中学生軟式野球大会

### 3月

- 12日 大型客船 にっぽん丸入港
- 12日・13日 春一番スプリングカップ 中学生バレーボール大会